

Ayrault assure que l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes « se fera »



Frank Perry/AFP

MAJORITÉ — « Nous ne nous laisserons pas dicter une vision du monde qui n'est pas la nôtre » : Jean-Marc Ayrault assure, dans une interview à « Paris-Match », que l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes « se fera » en dépit des manifestations et de l'opposition des alliés écologistes. « Notre-Dame-des-Landes est un projet d'intérêt général et pas un projet personnel », se défend

l'ancien maire de Nantes, qui a porté depuis plusieurs années ce projet avec d'autres élus locaux pour relever, argue-t-il, « le défi du développement économique et de l'attractivité ». « Nous sommes dans un Etat de droit. Quand les décisions sont prises, quand tous les recours sont épuisés, la loi doit être respectée », conclut-il.